
Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A certeza de uma eleição bem sucedida após uma foto 
com o cabo eleitoral de luxo do PL, Jair Bolsonaro, levou 

boa parte dos pré-candidatos a Balneário Camboriú, no 
último final de semana, durante a Conferência de Ações 
Políticas Conservadoras (CPAC). Todos queriam, de alguma 
forma, atrelar sua imagem à do ex-presidente e ganhar 
engajamento na onda bolsonarista que está cada vez mais 
forte no Estado. E isto incluiu os pessedistas Orvino Coelho, 
prefeito de São José, e Clésio Salvaro, prefeito de Criciúma 
que está tentando “emplacar” seu candidato, Vagner 
Espíndola, além de Leonel e Juliana Pavan, que concorrem 
às prefeituras de Camboriú e Balneário Camboriú, e que 
foram até o município, mas ficaram sem a desejada foto 
para as redes sociais e correndo o risco de manchar suas 

imagens dentro do próprio partido.
Aliás, só o bem apadrinhados conseguiram ficar ao 

lado de Bolsonaro, como Ricardo Guidi, que concorre à 
prefeitura de Criciúma e é o “candidato” de Jorginho 
Mello, e Peter Grando, o indicado do atual prefeito de 
Balneário Camboriú, Fabrício Oliveira, para ser seu 
sucessor.

Guidi, inclusive, aproveitou a oportunidade para 
aparecer também ao lado de Javier Milei, presidente da 
Argentina e a personalidade mais aguardada do evento. 

Aproveitando a passagem por Santa Catarina, Milei 
participou ainda de uma reunião com o governador 
catarinense e uma comitiva de empresários para falar 
sobre investimentos argentinos no nosso Estado.

Pré-candidatos do PSD na cola de Bolsonaro

Novo governador
Foto: Roberto Zacarias/Secom
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Durante toda esta semana, Santa Catarina tem um 
novo governador, o presidente da Alesc, deputado 
Mauro de Nadal (MDB), que foi “empossado” no último 
domingo pelo governador Jorginho Mello (PL). Nadal 
assume a caneta enquanto Jorginho estiver liderando 
uma comitiva em busca de oportunidades de negócios 
e cooperação entre Santa Catarina e Portugal. A 
vice-governadora, Marilisa Boehm, também estará fora, 
cumprindo missão internacional no Uruguai, tratando de 
investimentos na área da educação.

Esta é a segunda vez que Nadal fica no lugar de 
Jorginho e, desta vez, em sua agenda estão previstas 
reuniões com os prefeitos, presidentes de cooperativas 

e de federações de classe, uma ida a Brasília e visitas 
a diversas cidades catarinenses para cumprimento de 
ações de governo.

Hospitais de Custódia
O fechamento do Hospital de Custódia e Tratamento 

Psiquiátrico (HCTP), o único do Estado e que está localizado 
em Florianópolis, será tema de debate na Alesc nesta terça-
feira, 9, durante uma reunião conjunta das comissões de 
Saúde, Segurança Pública e Direitos Humanos para tratar 
da situação. 

A Resolução nº 487/2023 do Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) determina que todos os Hospitais 
Psiquiátricos de Custódia do país, que abrigam pessoas 
com doenças mentais graves que praticaram crimes, sejam 
fechados até o dia 28 de agosto e que os internos sejam 
liberados para receber atendimento domiciliar, na rede 
hospitalar e nos centros de atenção psicossocial (CAPs).

Podemos
No último final de semana, o Podemos de Santa Catarina realizou o treinamento Oficina da Vitória, em Florianópolis, com a 

presença de duas mil pessoas, entre pré-candidatos e lideranças partidárias, entre elas, os dirigentes nacionais do partido, 
como a presidente Renata Abreu e Vanderlei Luxemburgo, que foram recepcionados pela presidente estadual do partido, a 
deputada Paulinha, e pelo deputado Lucas Neves. Autoridades estaduais também estiveram no local.

Premiação
Nesta quinta-feira, 11, será realizada a cerimônia de entrega 

do Prêmio Personalidade de Vendas 2024, da Associação de 
Dirigentes de Vendas e Marketing (ADVB/SC). O evento será 
realizado no Ocean Place, em Balneário Camboriú. 

O homenageado deste ano é Francisco Graciola, 
empreendedor e fundador da FG Empreendimentos, 
conhecida como uma das mais renomadas construtoras 
do país, e tem entre seus empreendimentos o residencial 
mais alto da América Latina, o One Tower, além de já ter 
entregue 63 empreendimentos, totalizando mais de 5,3 mil 
unidades residenciais. Atualmente, trabalha no lançamento do 
residencial mais alto do mundo, que supera os 500 metros 
de altura.

BR-101
O presidente da FIESC, Mario Cezar de Aguiar, afirmou que a Federação encomendou um estudo técnico para estimar 

a progressão do tráfego e quais as obras e investimentos necessários para atender o crescimento da demanda ao 
longo das próximas décadas na BR 101, considerando que a extensão do prazo concessão iria até 2048. O presidente 
da entidade participou de uma reunião do Fórum Parlamentar Catarinense em Joinville para debater a proposta de 
renovação do contrato de concessão do trecho norte da BR 101 do Ministério dos Transportes, com aval do Tribunal de 
Contas da União.


